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para que te solucione el 
problema, por ejemplo, el 
alumbrado, el asfaltado, 
cualquier tipo de proble-
ma urbanístico va al de-
partamento de urbanis-
mo. Los problemas que 
son de Seguridad Ciuda-
dana, Transporte, va al 
concejal corres pond ien te, 
es decir, cada concejal re-
cibe el problema para que 
solucione la cuestión que 
se plantea. Sin embargo 
porquecuando son las en-
tidades las que lo man-
dan, me dan una copia 
para que yo siga e! pro-
blema e intente, desde 
dentro, presionar para so-
lucionar el problema. Ya 
he planteado en comisión 
de gobierno, qué solucio-
nes hay previstas para so-
lucionar el tema de la 
drogadicción, el tema de 
las inundaciones, cuando 
tuvimos aquell as en el 
mes de noviembre, el pro-
blema de la circulación, 
del alumbrado, hay una 
inmensidad de proble-
mas, que aunque no me 
afecten a mí de forma di-
recta, vienen a mí de forma 
indirecta porque soy el 
que tiene la relación con 
las entidades asociativas. 

Tengo que decir con esto, 
que últimamente los con-
cejales de este Ayunta-
miento estan superocupa-
dos, estan muy saturades 
de visitas. Esto quiere de-
cir una cosa bien sencilia: 
que hay muchos proble-
mas en Mollet por solu-

çionar. Sé de asociaciones 
de vecinos, gue tiene.pe-
didas reuniones con algú-
nos concejales o con la 
pròpia alcaldesa desde 
hace ya mucho tiempo y 
que no hay un dia libre en 
la agenda personal de 
çada uno de eüos para po-
derles atender. Considero 
que esto no va bien así, 
porque està bien que se 
reciban personas cuando 
los concejales tienen ho-
ras de visitas, pero cuan-
do hay un problema im-
portante que una asocia-
ción de vecinos me ha ve-
nido a plantear proble-
mas del barrio. Ademàs 
cuando vienen es en re-
presentación de una serie 
de ciudadanos. Sé que se 
han concertado entrevis-
tas a dos semanas vista o 
pin tiempo concreto. ^Qué 
significa esto?, que cuan-
do los representantes de 
estos ciudadanos se que-
jan y vienen a plantear 
problemas es que hay 
problemas. Cuando no se 
solucionan los problemas 
es porque no hay medios 
para solucionaries o por-
que no hay una voluntad 
política 0 un interès por 
solucionarlos». 

—Confirmamos los ru-
mores que nos habían lle-
gado, pero ^no es mas ló-
gico dar prioridad a los re-
presentantes de un barrio 
que a un particular? 

—Efectivamente. 
Cuando una asociación 
de vecinos solicita una en-

trevista con un concejal o 
varios concejales, no vie-
ne por un problema solo, 
sino que plantean unos 
problemas que pueden re-
percutir a varios conceja-
les. Por ejemplo, el barrio 
de Lourdtó, tiene una per-
sonalidad totalmente prò-
pia debido a la barrera 
que la divide, a la carrete-
ra nacional y a la autopis-
ta, y que està lindando 
con Parets. Este barrio 
pertenece a Mollet, aun-
que hay personas que lo 
desconocen, y precisa-
mente en «Tribuna Valle-
sana» salió publicado un 
articulo sobre el barrio, 
que no lo hizo la asocia-
ción de vecinos sino un 
vecino, aunque sea conce-
jal del Ayuntamiento, y 
para mí fue un error, y. 
aprovecho la ocasión 
para decir que cuando se 
vaya a hablar con un ba-
rrio, lo mejor seria con-
tactar con la asociación 
de vecinos (Nota de R. 
—tendremos en cuenta su 
consejo pero, creemos' 
que el senor Diego Cabre-
ra, es una de las personas 
mas capacitadas para ha-
blar del barrio de Lour-
des). 

La asociación de veci-
nos pidió una reunión con 
el alcalde, el concejal de 
Bienestar Social, el de 
Cultura y yo mismo para 
solucionar un problema 
concreto. Todavía es hora 
de que se les conceda la 
entrevista, y hace ya dos 
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meses. Este problema 
existe, hay personas que 
tienen la agenda muy 
apretada, son muchas las 
reuniones que tienen, 
pero creo que tendría que 
tener prioridad una entre-
vista con una asociación 
de vecinos que no con una 
persona sola. 

^An te estàs declara-
ciones, ^està saturado el 
Ayuntamiento? 

—La respuesta de Ga-
llardo es clara: «Està sa-
turado el Ayuntamiento. 
No se p u ^ e plantear, 
posponer reuniones con 
asociaciones de vecinos 
para dos semanas vista. 
Eso es negativo, creo que 
en un màximo de una se-
mana debe ser atendida 
esta asociación o cual-
quier entidad. Es lógico 
que un concejal llegue a 
cansarse de problemas, 
que éstos se puedan solu-
cionar a través de un téc-
nico 0 un funcionario, 
pero vienen al concejal a 
solucionar el problema.' 
Aprovecho para decir, 
que los vecinos se asocien 
en asociaciones de veci-
nos para que éstas puedan 
representarle ante el 
Ayuntamiento. Hay que 
buscar prioridades ante 
las solicitudes, porque 
normalmente, en la solici-
tud se plantea para qué se 
quiere la visita». 

Una de las formas para 
ahorrar tiempo seria que 
muchas de las entrevistas 
con particulares las pu-
diesen canalizar las asocia-
ciones de vecinos. «Sí, 
efectivamente, la Asocia-
ción de Santa Rosa, ha 
expuesto una cantidad de 
problemas y han pedido 
una solución de éstos. La 
de la Estación de Francia-
Can Mulà, lo mismo y 
también la de Plana Lla-
dó . C a d a una de 
el las t iene sus pro-
blemas e intentan que se 
les den soluciones lo mas 
ràpidamente posible. Por 
contra, la junta gestora de 
la Rosal^a-Can Gomà 
de los tres problemas que 
han expuesto al Ayunta-
miento se les ha solucio-
nado». 

—^Qué problema màs 
urgente tiene el Ayunta-
miento? 

—Para empezar, lo pri-
mero que hay que hacer 
es aprobar el presupuesto 
del ano 89, que por cues-» 
tiones políticas se està 
discutiendo, y espero que 
se llegue al próximo ple-
no, para aprobar el presu-
puesto. Si no es así, habrà 
muchas dificultades para 
poder solucionar todos 
los problemas de los ciu-
dadanos de Mollet. Un 
problema que afecta mu-
cho al ciudadano, al pa-
dre, a la madre, a la famí-
lia en sí, es el tema de la 
inseguridad ciudadana. 
Todo el mundo tiene mie-
do que una persona de su 
familia se pueda engan-
char en droga, o en la de-
lincuencia, abundante en 
Mollet y hemos de inten-
tar para evitarlo o, por lo 
menos, paralizarlo. Las 
entidades asociativas tie-
nen un importante papel 
a jugar, porque conocen 
al vecino, al joven. Le 
pueden dar una actividad 
concreta para distraerle. 
Donde el Ayuntamiento 
no tiene competencias es 
en el paro. Especialmen-
te, el paro juvenil, tanto el 
fracaso escolar como la 
falta de puestos de traba-
jo de estos jóvenes al de-
jar los estudiós. Ante es-
tos problemas, la juven-
tud busca el camino mas 
fàcil, la droga o la deiin-
cuencia para conseguir 
medios económicos. 

Hay una juventud muy 
sana en Mollet pero hay 
otros que tiene estos pro-
blemas antes citados. El 
primer problema a solu-
cionar es la inseguridad 
ciudadana, a consecuen-
cia del paro juvenil que 
desemboca en la salida 
mas fàcil, la droga. La se-
gunda, es el tema ecológi-
co en el que Mollet ten-
dría que aportar su grani-
to de arena. Hay barrios' 
de Mollet que no tienen 
ninguna zona verde, y 
Rosaleda-Can Gomà es 
uno. Es el barrio màs 
grande de Mollet, con 

cerca de 10.000 habitan-
tes, no tiene ninguna zona 
verde. Otros barrios, tie-
nen escasas zonas ver-
des». 

Balance del pacto 
Hace trece meses, el 

23-F del 88 se firmó el 
pacto tripartito para go-
bernar Mollet. PSC-
PSUC y PCC fueron los 
firmantes. Juan Luis Ga-
llardo, el «culpable» de 
este pacto, nos lo valora: 
«Culpa del partido &Í todo 
caso. Aunque se ha Inten-
tado personalizar lo que 
pasó el 23-F con Gallardo, 
"Hive que ejecutar la opl-
nión de mi partido en el te-
ma. Tuve la ocasión, lo 
que pasa que no me la dle-
ron de valorar el primer 
aniversario del pacto elec-
toral en una mesa redon-
da, pero no me ftie posible 
por circunstancias ajenas 
a mi persona. No fue posi-
ble. La valoración del 
pacto es positivo. desde el 
punto de vista de mi par-
tido y el mío propio. Uno 
de los objetivos fue que 
no teníamos que entrar en 
el Ayuntamiento para 
gestionar porque eso es 
misión de los técnicos, 
sino intentar utilizarlo 
como algo que es de todos 
y ha de servir para todos. 
Hemos de intentar volver 
a construir la red de orga-
nizaciones que había an-
tes y que funcionaban y 
eran muy interesantes. A 
partir de este pacto, he-
mos potenciado la activi-
dad vecinal, es el caso de 
Santa Rosa, también en 
Plana Lladó, y en el resto 
de barrios, aunque en al-
gunos estemos empezan-
do, como es el caso de la 
Rosaleda-Can Gomà». 

Esta es gran parte de la 
entrevista que le realiza-
mos a Juan Luis Gallar-
do, un concejal que c r ^ 
que està «de paso» en el 
Ayuntamiento, pero has-
ta que deje su cargo quie-
re poner en pràctica mul-
titud de ideas.y proyectos 
para solucionar los pro-
blemas que tiene Mollet. 

José M/ Espanol 
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